



Ciudad de México, a 4 de septiembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

CONCEDEN A POLITÉCNICOS BECAS POR EXCELENCIA ACADÉMICA

- Este apoyo económico será efectivo para los dos últimos semestres
- Se otorgó a 50 estudiantes del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 4

C-675

Con el compromiso de impulsar una educación de excelencia, la empresa Techint, Ingeniería y Construcción, a través de la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA), concedió 50 becas a estudiantes del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 4 “Lázaro Cárdenas” del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Para este año la empresa líder en servicios de construcción destinó recursos a 25 estudiantes de la carrera Técnico en Construcción: 10 para Técnico en Instalación y Mantenimiento Eléctrico y 15 más para la carrera en Técnico en Aeronáutica, los cuales serán efectivos para los dos últimos semestres (quinto y sexto).

Durante la ceremonia de entrega, el secretario de la COFAA, Emmanuel Alejandro Merchán Cruz, indicó que el IPN se siente privilegiado en que Techint siga confiando en los estudiantes de esta casa de estudios, como el principal semillero de talentos.



En el auditorio de este plantel, Merchán Cruz aseguró que estos 50 estudiantes acreditaron el compromiso que tienen con su proceso educativo en varios aspectos como la disciplina y constancia.

“Hoy nos toca reconocer la labor de todos los involucrados, así como su apoyo y papel fundamental de las familias de estos estudiantes, la entrega de los docentes que día a día los acompañan, la gran labor altruista y compromiso social de empresas como Techint”, subrayó.

Por su parte, el director del CECyT 4, Luis Manuel Hidalgo Álvarez, señaló que este estímulo es un aliciente y motivador para que los alumnos de este plantel continúen esforzándose como hasta ahora.

“Estamos orgullosos de ustedes, de contar con alumnos de excelencia que han logrado llevar una trayectoria académica íntegra sin extraordinarios ni exámenes de título de suficiencia, por ello reconozco su esfuerzo y que continúen como hasta el día de hoy, ya que tarde o temprano serán reconocidos”, expresó.

En este sentido, el director comercial de Ingeniería y Construcción de la empresa Techint, Pedro López, dijo que esta colaboración se basa en un compromiso para el progreso del país y bienestar de la comunidad politécnica.

“Como empresa buscamos generar espacios de formación para desarrollar capacidades, por ello hemos realizado este vínculo con el IPN, quien promueve la investigación y la innovación y seleccionamos a los mejores estudiantes para otorgarles esta beca, para que sigan motivados en continuar con sus estudios y se conviertan en los próximos líderes tecnológicos y empresariales de México”, abundó.

Durante el evento los estudiantes recibieron la beca y el diploma. Este apoyo económico les permitirá cubrir parte de sus gastos.

===000===